

La fresque de la pollution plastique

Un outil d'introduction aux enjeux de la pollution plastique pour les élèves de 9 à 11 ans

Vous êtes enseignant et souhaitez proposer à vos élèves un projet engageant et collaboratif sur le plastique ? Au fil de 9 séances mêlant **expérimentation, quiz, études de documents, vidéos...** les élèves aborderont des connaissances et réfléchiront en groupe pour comprendre les enjeux du plastique et identifier les leviers d'action.

Pour qui ?

🎓 **Public** : élèves de cycle 3 (9 à 11 ans)
(classe entière, écodélégués, clubs EDD...)

👤 **Animation** : enseignant

🕒 **Durée** : 9 séances (de 45 min à 2H)

Quelles finalités éducatives ?

- S'exercer à une **vision systémique** des enjeux environnementaux,
- Développer son **esprit critique**,
- Construire les bases d'un débat pour permettre un **choix éclairé** en tant qu'individu,
- **S'engager** ensuite dans l'action en réalisant sa capacité d'influence sur le monde.



Comment bénéficier de l'outil ?

La fresque est disponible, gratuitement, pour tout enseignant intéressé. Il vous suffit de participer à un **atelier d'appropriation de l'outil** animé par l'équipe de la **Fondation Tara Océan**. Cet atelier d'1h30 a lieu en ligne.

FRESQUE DE LA
POLLUTION
PLASTIQUE

Découvrir la fresque de la pollution plastique et s'inscrire à un atelier :

<https://fondationtaraoccean.org/education/fresque-pollution-plastique/>

Une question ? fresque@fondationtaraoccean.org

